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Оказалось, что Елена Серге�
евна Пчёлкина и Владимир Пет�
рович Потапов — бывшие колле�
ги системы УВД. Много лет рабо�
тали вместе. В тот солнечный,
погожий день они  были пригла�
шены на встречу на свою бывшую
работу как ветераны войны и тру�
да. Приятно, что руководители не
забывают своих работников, да�
же если  прошло много лет.

И Елена Сергеевна, и Влади�
мир Петрович ушли на фронт до�
бровольцами. С заявлением в
райвоенкомат они пришли в на�
чале войны в 1941 году, когда ей
было 19, а ему 17 лет. Им по�
счастливилось: они вернулись.

— Не напрасно говорится, что
наша победа в этой страшной
войне — это праздник со слеза�
ми на глазах, — говорит Елена
Сергеевна. — Сколько родных,
друзей, знакомых  осталось
там…   

Мы никогда не забудем их. И
память о них всегда будет со
слезами на глазах.

5 августа Елена Сергеевна и
Владимир Петрович обязатель�
но придут к скверу Танкистов,
чтобы еще раз вспомнить своих

ушедших товарищей и вместе со
всеми орловцами порадоваться
великому  празднику освобож�
дения Орла от немецко�фа�
шистских захватчиков.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Здравствуй,  газета "Орловская правда"!
Больше 50 лет читаю вас, очень нравятся ваши
статьи и сообщения о том, что происходит в ми�
ре, в нашей стране и области. Хочу через газету
поблагодарить генерального директора ОАО
"Орелоблгаз" Михаила Александровича Межне�
ва за оказанную мне техническую помощь при
устройстве отопления. Я инвалид 1�й группы,
без ног, поэтому для меня такая помощь просто
неоценима.

Юрий СТАВЦЕВ.

Но пока малыш ниче�
го не знает о праздни�
ке, о том, что 64 года
назад Орел освободили
от немецко�фашист�
ских захватчиков, о
том, что его родной го�
род — это  город Пер�
вого салюта и воинской
славы. Он и о войне, ко�
нечно, ничего не знает.
К счастью… Но когда
этот милый малыш под�
растет, родители обя�
зательно расскажут
своему сыночку  о Ве�
ликой Отечественной
войне,  о героях,   геро�
изме. Он искренне по�
разится подвигу русских
людей, которые не жалели
своих жизней ради будущего.
Мирного будущего.

И когда�нибудь этот повзрос�
левший сынок приведет уже
своего  маленького сынишку на
праздник города. И память не

прервется ни в одном поколе�
нии. Забыть о тех годах мы не
имеем права. Этот очарователь�
ный малыш тоже будет помнить
о тех, кто не пришел с фронта и
ради его жизни. Другого не да�
но.

И. ФИЛИНА.

ВМЕСТЕ МНОГО ЛЕТ
Мы возвращались с редакционного задания, когда увидели эту замечательную

пару. В глазах — радость и доброта; располагающая улыбка, неспешный и,

видимо, приятный разговор. Мимо мы пройти не смогли.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

О ПОДВИГАХ, 
О ДОБЛЕСТИ, 

О СЛАВЕ

НАКАНУНЕ ПРАЗДНИКА

5 августа в городе будет звучать музыка, а также

будет много цветов и традиционный ночной салют.

И это прелестное дитя будет смеяться, удивляться

и радоваться вместе с родителями.

Фото Анны АКАТЬЕВОЙ.

БЛАГОДАРНОСТЬ

ЭТА ПОМОЩЬ
НЕОЦЕНИМА

Пролечившись две неде�

ли в хирургии орловской го�

родской больницы имени

Боткина, я поняла, что есть у

нас и врачи замечательные,

и лечебные учреждения хо�

рошие. Хирургия работает,

как хорошо отлаженный ча�

совой механизм, начиная от

заведующего отделением

Д.Б. Маркова,  хирургов

М.В. Ставцева, А.А. Алек�

сандрова, милых и деловых

медсестер Людочки Синцо�

вой, Оли Кузиной до санита�

рок. Больные даже шутили,

что в это отделение медсес�

тер отбирали по конкурсу,

так они все хороши. Несмот�

ря на мой преклонный воз�

раст, я встретила здесь та�

кое внимание, которого не

ожидала. Желаю вам, доро�

гие медики, здоровья, бла�

годенствия и успехов в ва�

шем нелегком труде.
Александра ЛАПШИНА.

Ветеран войны и труда.

От души благодарю начальника управления коммунальным хозяй�
ством  администрации города Орла Ивана Кузьмича Бунова и весь
его коллектив. Они оказали мне помощь в замене водопровода. Это
очень большое подспорье для меня. Спасибо за доброе дело!

Мария ГИНИНА.

г. Орел.

СПАСИБО

ТЕПЕРЬ С ВОДОЙ
МЕДИКИ ОРЛОВЩИНЫ

МЕДСЁСТРЫ
ПО КОНКУРСУ

Сегодня Галина Васильевна
Сиянова — преподаватель рус�
ского языка и литературы школы
№ 49, что в районе завода сили�
катного кирпича. Годы работы в
школе показали, что профессия
была выбрана правильно. За это
время школа выпустила в боль�
шую жизнь десятки выпускников,
среди которых много медалис�
тов. Немалая заслуга в этом и
учителя  Сияновой — почетного
работника народного образова�
ния, учителя высшей категории.

Учитель только тогда учитель,
когда он чувствует, что накоплен�
ный им опыт, его знания позволя�
ют вести за собой своих учеников.
Галина Васильевна учит своих

воспитанников трудиться, думать,
созидать, творить; она строит
свою работу так, чтобы ученик
всегда выступал в соавторстве с
ней: спорил, делился мнениями,
выступал, отстаивал свою точку
зрения на её любимых уроках ли�
тературы. Литературное насле�
дие так огромно, что начинающий
путник в этом мире может расте�
ряться. Галина Васильевна при�
учает детей к духовной пище, от�
крывая им двери в сокровищницы
литературы. Она строит  работу,
базируясь на духовных ценностях
своего народа.  А человек, знаю�
щий свой язык, свою культуру, ни�
когда не будет пренебрегать куль�
турой другого народа.

Галина Васильевна не только
прекрасный педагог, но и замеча�
тельная мать, воспитавшая двоих
детей, которые с любовью и бла�
годарностью относятся к ней.

Г.В. Сиянова не только много
сил и любви отдаёт детям, она
много времени уделяет своим
коллегам, являясь наставником
для молодых учителей, а также
незаменимым председателем
профсоюзной организации в
школе на протяжении многих лет,
выступая организатором учи�
тельских праздников и выездов
на природу.

Администрация, педагогичес�
кий коллектив и коллектив уча�
щихся школы гордятся тем, что
рядом с нами работает такой за�
мечательный человек. Сегодня у
Галины Васильевны  юбилей. Же�
лаем ей и её семье здоровья, сча�
стья, любви, покоя, мира и благо�
получия!

Администрация и коллектив

школы №49.

Считаю, что решение о за�
крытии игровых салонов,
принятое областной думой и
подписанное губернатором
Орловской области, пра�
вильное и своевременное.  С
кем бы я ни разговаривал,
все относятся к  данному ре�
шению одобрительно: ведь
этот финансовый наркотик
поразил не только моло�
дежь, но и людей старшего
поколения. Думаю, правоох�
ранительным органам надо
решительнее действовать в
этом направлении и следить,
как на деле выполняется за�
кон.

Хорошо бы запретить и
продажу порнопродукции,
хотя бы в пределах нашей
области.

В. ЛАКТИОНОВ.

ОДНА ШКОЛА 
НА ВСЮ ЖИЗНЬ

ЮБИЛЕЙ

Ученица орловской школы № 9 (сейчас это школа 

№  49) в далёкие 1970Iе годы не предполагала, что

всю свою жизнь свяжет с трудной  профессией

учителя. Тем более она не могла предположить, что

после института придет работать именно в свою

родную школу.

МНЕНИЕ

КАЗИНО —
НА ЗАМОК


